

# 2021 LALO Chupadero

## VICTORIA TORRES PECIS - KANARISCHE INSELN, SPANIEN

MATÍAS i TORRES



In der nordwestlich liegenden Gemeinde Puntagorda baut Vikis Bekannter, namens Lalo, in der Parzelle El Chupadero, Listán Negro und Negramoll an. 1940 auf 1400 Meter Höhe gepflanzt. Nach kurzer Maischestandzeit im offenen Gärständer, wandert der Saft für die Spontangärung in gebrauchte, französische Fässer, wo er nach der Gärung noch den biologischen Säureabbau durchläuft und auf der Feinhefe reifen darf. Eine 50:50 Cuvée, die Eindruck hinterlässt. 1056 Flaschen wurden gefüllt.

<b>Rebsorte</b> Listán Negro, Negramoll	<b>Region</b> Kanarische Inseln	<b>Restzucker</b> < 3 g/l	<b>Empfohlene Trinktemperatur</b> 16-18°	<b>Internationale Bewertungen</b>
<b>Klima</b> atlantisch, gemäßigt, subtropisch	<b>Appellation</b> La Palma D.O.	<b>Säure</b> 4,5 g/l	<b>Dekantieren / Karaffieren</b> Ja	<b>Lagerfähigkeit</b> 0 bis 5 Jahre
<b>Boden</b> vulkanisch	<b>Anbau</b> naturnah und nachhaltig	<b>Alkoholgehalt</b> 12,5%	<b>Empfohlenes Glas</b> Bordeauxglas	<b>Abgefüllt durch</b> Victoria E. Torres Pecis, 38740 Fuencaliente, España
<b>Höhe über N.N.</b> 1400 Meter	<b>Ausbau</b> in gebrauchtem franz. Holz	<b>Zusatzstoffe</b> Enthält Sulfite, vegan	<b>Verschluss</b> Naturkork	<b>Importiert durch</b> Wein am Limit, 20251 Hamburg



Wenn es einen Titel auf der Welt für „Weinbau am Limit“ gäbe, dann sollte sich die Kanareninsel La Palma für den 1. Platz bewerben. Das Familienweingut Matias i Torres (gegr. 1885) wird in der 5. Generation, seit 2010, von der sympathischen Victoria Torres geleitet. Die meisten Winzer auf der Insel sind männlich und 60+. Viki zeigt ein großartiges Feingefühl und Präzision für die Weine ihrer Insel, da könnte so mancher männliche Kollege neidisch werden. Auf [www.weinamlimit.de](http://www.weinamlimit.de) weiterlesen.